

Zwei Kandidaten für die Nachfolge von Nico Morast

MASSENBACHHAUSEN Am 1. Oktober ist Nico Morast als OB nach Bretten gewechselt, am 1. Dezember wird in Massenbachhausen sein Bürgermeisterernachfolger oder seine -nachfolgerin gewählt. Am Montag war Bewerberschluss. Es bleibt bei zwei Kandidaten. Unmittelbar nach dem Start der Bewerbungsfrist am 21. September hat Steffen Braun, aktu-



Steffen Braun

Foto: Archiv/Wagner

ell Haupt- und Ordnungsamtsleiter der Stadt Beilstein und davor Bauamtsleiter der Gemeinde Nordheim, seinen Hut in den Ring geworfen. Der 30-jährige verheiratete Familienvater einer einjährigen Tochter, ursprünglich gelernter Mechatroniker, hat sich von 2016 bis 2019 mit einem Public-Management-Studium an der Hochschule für öffentliche Verwaltung und Finanzen in Ludwigsburg für den gehobenen Verwaltungsdienst qualifiziert.

Einen Monat später, am 22. Oktober, reichte Jessica Krimmel ihre offizielle Bewerbung ein. Die 33-Jährige hat sich bereits vor ihrer Kandidatur in Massenbachhausen umge-



Jessica Krimmel

Foto: privat

sehen, einige Gespräche geführt: Auf einer eigens kreierten Homepage steckt sie ihre Ziele für den Ort ab und geht auf die herausgehörten Wünsche der Bürger ein. Für den Rathausposten wurde die verheiratete Mutter von drei Kindern an der Hochschule für öffentliche Verwaltung in Kehl ausgebildet. Seit Januar 2022 ist die gebürtige Kürnbacherin Haupt-, Bauamts- und Ordnungsamtleiterin der Gemeinde Walheim und derzeit in Elternzeit.

Beide potenziellen Morast-Nachfolger sind parteilos und werben sowohl auf ihren Websites als auch vor Ort um die Gunst der Massenbachhausener Wähler. sb